

VAMOS POR 36 ASAMBLEAS DISTRITALES. NADA NOS DETIENE.

#SOMOSUNAREALIDAD

Ciudad de México a 9 de noviembre del 2025

Boletín No. 95 / 2025

- Este fin de semana, Somos México (Somos MX) instaló Asambleas Distritales en Zongolica, La Paz, Tláhuac, Izúcar de Matamoros, León, Irapuato, Nezahualcóyotl, Cuautitlán, Lázaro Cárdenas, Huehuetán y Mexicali.
- Somos MX se coloca a sólo 36 Asambleas Distritales de 200, para cumplir con uno de los lineamientos del Instituto Nacional Electoral (INE) y obtener registro como Político Nacional.
- La ciudadanía aprueba los documentos básicos y elige a sus delegadas y delegados que participarán en la Asamblea Nacional Constituyente de Somos MX en febrero del 2026.

Las elecciones del 2027 en la mira. Nada nos detiene. Estaremos en la Boleta Electoral el 2027. Es la convicción de la ciudadanía que este fin de semana participó en la instalación de 11 Asambleas Distritales con lo cual, #LaFuerzaQueNosUne está a sólo 36 de las 200 establecidas por el INE para constituirse como Partido Político Nacional.

Cientos de ciudadanas y ciudadanos acudieron a las Convocatorias de Somos MX, y de nueva cuenta repletaron salones, centros y auditorios, para registrarse ante el INE, afiliarse y participar en la Asamblea de su Distrito, donde votaron los documentos básicos y aprobaron la designación de sus delegadas y delegados que habrán de Participar en la Asamblea Nacional Constituyente en febrero del 2026.













La fiesta democrática inició el sábado pasado en Zongolica, Veracruz, donde la ciudadanía abarrotó el Salón "Jardines del Edén", para constituirse en Asamblea del Distrito 18. Prosiguió en La Paz, Baja California Sur, donde Emilio Álvarez Icaza constituyó la primera Asamblea Distrital en territorio sudcaliforniano. Momentos después, en Tláhuac, Somos Mx estableció la Asamblea del Distrito 9 en el Salón Ejidal. Y esto último ocurrió pese al asedio del oficialismo cuya Alcaldía haciendo uso de recursos públicos organizó un evento partidista para ofrecer servicios a cambio de afiliación electoral al régimen, a cientos de personas traídas en microbuses. Incluso, envió a personas a vigilar el desarrollo de la Asamblea de Somos México. Cabe destacar que en Asamblea de Somos MX, la ciudadanía coreó consignas recordando al Caudillo del Sur, Emiliano Zapata, que en diciembre de 1914 acampó en la zona sur de la capital del país rumbo al Zócalo. Por la tarde, en Izúcar de Matamoros, Puebla, fue establecida la Asamblea del Distrito 14, con la coordinación de Salvador Navarro.

En Guanajuato, Somos México instaló dos Asambleas simultáneas. La primera en León del Distrito 11 y en Irapuato, Distrito 15. En León, Miguel Alonso Raya coordinó los trabajos organizativos. De igual forma y con una hora de diferencia en el Estado de México se establecieron las Asambleas del Distrito 19 en ciudad Nezahualcóyotl, y la del Distrito 7 en Cuautitlán Izcalli. En Lázaro Cárdenas, Michoacán, #LaFuerzaQueNosUne instaló la Asamblea del Distrito 1 con trabajos organizativos de Iván Vázquez, mientras que en Chiapas Amado Avendaño coordinó la organización de la Asamblea del Distrito 13 con sede en en Huehuetán.

Por último, en el Distrito 2 de Baja California con sede en Mexicali, la ciudadanía se instaló en Asamblea de Somos MX validada por el INE en el Salón "Belagio" en la colonia Pueblo Nuevo.

México se pinta de rosa. #LaFuerzaQueNosUne y en el corto plazo alcanzará las 200 Asambleas Distritales, con la certeza de que Somos México estará en las boletas electorales en el 2027, como la opción opositora de la ciudadanía para recuperar las instituciones de la democracia y restaurar la República.

#LaFuerzaQueNosUne **#SomosUnaRealidad** #EstaremosEnLasBoletasEl2027









